

2024-07-31

## Gestionan proceso de transición en la Cuauhtémoc

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/gestionan-proceso-de-transicion-en-la-cuauhtemoc/>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, sostuvo una reunión de trabajo con el actual edil, Raúl Ortega Rodríguez, con el objetivo de solicitar formalmente y, en el menor tiempo posible, el inicio de los trabajos de transición.

Rojo de la Vega destacó que fue un encuentro cordial, en el cual se llegó al acuerdo de que "para las siguientes fechas se instale la comisión de transición y se lleve adelante el ejercicio administrativo de manera ordenada y con plena disposición".

En el transcurso de la conversación, en donde estuvieron presentes algunos integrantes de sus equipos de trabajo, acordaron respetar los tiempos formales y mantener, en todo momento, el diálogo abierto y constructivo en el marco de la legalidad.

Es el segundo encuentro que sostienen los funcionarios, toda vez que la primera ocasión fue el pasado 14 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc.

En aquel encuentro, ambos calificaron la reunión como informal; sin embargo, el alcalde actual apuntó que será una transición ordenada.

La reunión de ayer se dio horas después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) terminó el recuento de 73 casillas para la elección de la alcaldía Cuauhtémoc donde Rojo de la Vega ratificó el triunfo obtenido en las urnas el 2 de junio.